ん。17時頃に空港から外へ出てみると、暑くて2月の日

日田木青会だより

2024 2月号

グアムまでのフライ ト時間は約3時間半。時差は、日 2月8(木)~11(日) | グアム島

本との気温差で少し調子が狂いそうでし



グアム空港にて(グアム到着。蒸し暑い!)

日田木材協同組合青壮年会

どの東南アジアから海を渡り移住してき 0年頃で、フィリピンやインドネシアな

業をおこなってもコスト高になる為、 です。その為、島の中で第一次、第二次産 基地関連産業が3割という経済状況で

て輸入に頼っている為、観光業が7割で もどこでも釣りや素潜りが可能です。

す。日本からも月1で、輸出便があるよう

※因みにグアムに漁業権はない為、誰で

全

どは非常に優れており、現在もチャモロ 置などから方角を正確に読み取る能力な

人の漁の技術は高く評価されています。

で漁を行うなどして穏やかに暮らして

した。漁はチャモロ人にとって生活の

一部で、カヌー

作りの技術があり、星の位

かになってきました。その頃、

人々は海辺

ジアと古代チャモロ人との関係も明ら

の遺伝子調査では、日本や中国など極東たのが、チャモロ民族の始まりです。近年

25日には風速約78m、最大瞬間風速約92m があり、雨季は日本の梅雨とは違いスり寒く感じます。四季は無く乾期と雨季 我々の住む地域のように猛暑になること 20%次いでアメリカ、中国、韓国、日本の 島の人口は約17万人、カトリック教徒が多 店やホテル、島を巡回する観光用のバス みにかなり変化をもたらしていました。 始めた所に、この大型台風が来て、島の営 で観光客は減ってしまい、徐々に復興し 場所もありました。4年間コロナの影響 の台風が通過し停電、断水の被害が出て 風が発生する時期で、2023年5月24~ はほとんどありません。屋内は冷房がよ 度。一年中ビーチで泳げて暑いですが じて、温度変化が少なく平均気温は27・5 た。グアムは海洋性亜熱帯気候で、年中通 いたそうです。まだ工事を終えていない く効いていて少し寒い…ではなく、かな 人々が住んでいるようです。 く、住民は、チャモロ人 45%フィリピン人 ルが多いそうです。7月から10月は台 -数も激減したそうです。

グアムの歴史の始まりは紀元前150

歴史資料館入館にてお勉強(グアム島戦)

ち、戦死者1万8千余名、アメリカ軍 島に上陸。日本軍守備隊2万名のう どの建設作業を強制していました。 が変わります。日本軍はチャモロ人領が始まります。島は大宮島と名前 迎え、日本軍の2年7カ月に渡る占 日本軍の真珠湾攻撃により終わりを はアメリカへとなります。アメリ 戦争が始まります。スペインから島 も約7千名の死傷者を出し、3週間に を使い防御壁やト になった事でまた、変革や改善がも の戦艦を沈没させたのを機に、米西 1944年、アメリカ軍がグアム ーチカ、防空壕な

どをもらい、変わりに鉄を島の

人々

に対価として渡します。この時代グ

ン一行がグアム島を発見。食料、水な

ちろん果樹園もありませんでした。

1521年3月6日、世界一周を

トガルの探検家マゼラ

ルーツのイメージがありましたが、も

ません。研修に行くまでは、南国フ 現代では、第一次、第二次産業もあり

ます。 る事は無かった)現代ではこの潜伏ことになってしまい、2人は生き残 国。(途中から2人とは別行動をとる ロフォフォの滝と呼ばれる場所近く はジャングルを転々としながら、タ 横井庄一さんと他にいた2人の仲間 リカの統治下に入りました。この時、 及ぶ激戦の末、グアム島は再びアメ していた場合は観光名所となってい 28年間潜伏ののち、横井さんは帰

太平洋戦略上の基地として活用されて (準州)となり、今日までアメリカ軍の

950年にアメリカの自治属領

戦死者で埋め尽くされていたそうで 戦争時、海や川は赤く染まり、砂浜は

夕食はタモン湾でサンセットBBQ(乾杯)

うです)今は、とても素晴らしい白と青の 景色で、夕陽も美しく、英気を養う場所と してもとても良い所でした。

貨が変わり行くだけでも学ぶ事がたくさ 海外研修は当然ですが、法律、ル・ がそのまま使える店があり便利でした。 甘いです。チップマナー 支払いの時に円安を実感しました。食事 てちょっと飲みづらい。アイスティ の時のソフトドリンクは、とにかく甘く 歴史以外で学びを感じた事は、食事の に戸惑い、日本円 ŧ

ことができ、とても良い研修となりました。 ありがとうございました。 今回の研修旅行でもまた見聞を広げる





めちゃくちゃ曲がっている!



33年間に及ぶスペイン統治時代が スペインの領土と宣言してから、3 ペインの探検家レガビスがグアムを

ムの名が西洋に知れ渡り、40年後、ス

ムは石器時代のようでした。グア

グアムの人々の暮らしは大きく変化 始まります。スペイン統治によって、

によってカトリック教が、もたらさ 、この時にイエズス会の宣教師団

の反発も大きくなり、1668年ス 祖崇拝」を強く禁じたカトリックへ だったようです。 崇拝して暮らしてきたことから「先 うになっていきました。 いきます。戦いの後、チャモロ人が降 人以下に減ってしまったと言われて しかし元々グアムでは先祖と自然を アムで始まり、人々は洋服を着るよ れました。その他、農業や畜産業もグ ます。その多くは女性や子ども いたと言われるチャモロ人は5千 し、1695年の終戦時には 10万 イン・チャモロ戦争へと発展して

898年、スペインがアメリカ